
   

 

Compte-rendu du Conseil d’Établissement École aux Quatre Vents – 3 octobre 2023                                               Page 1 sur 3  

 

 

 

 

Procès-verbal de l’assemblée du Conseil d’Établissement  
de l’école Aux Quatre Vents tenue  

le 6 mai 2025 à 18 h 30, à l’école Saint-François 
 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS :  
  

Stéphanie Deschamps   Mélanie St-Cyr   Christelle Element  

Kim Turpin   Annie Pelletier   Stéphane Lajeunesse  

Sonia Lortie   François Deslauriers   Martine Despaties  

Fanny Enair   Manon Forget (Teams)   Cynthia Diotte  

Julie Forest   Sonia Labelle   Julie Pilon  

      

 
1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

 

Ouverture de l’assemblée à 18h30, quorum constaté. 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

L’ordre du jour est adopté sans modification. 

 

Proposé par Stéphanie Deschamps 

Résolution #CE-2025-05-001 
 
3.   Lecture, suivi et adoption du procès-verbal du 15 avril 2025 

 

Le procès-verbal est adopté sans modification. 

 

Proposé par François Deslauriers 

Résolution #CE-2025-05-002 

 
4.  Parole au public 
 

Aucun public. 

 

5.   Correspondance reçue 

 

Aucun courrier reçu. 

 
6.  Point du conseil d’établissement 
 

6.1 Suivi : Formations obligatoires (Tableau synthèse 24-25) (Formulaire du membre) 

 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2024-2025 

https://cspierreneveu.sharepoint.com/:w:/s/ConseildtablissementcoleauxQuatreVents/Ed53V4BkAC1HilGqUYc1F7gBXLajsfbILKB2BOrsMfDaHw?e=x8QnzD
https://cspierreneveu.sharepoint.com/:w:/s/ConseildtablissementcoleauxQuatreVents/EYnmjCpJnDRIkaWE3uwv5tIB_3EEYfp9bcf5NJ6EO4wxEQ?e=eJ92E6
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7. Projet éducatif : Code de vie 2025-2026 

 

 Des modifications sont apportées au code de vie:  

- Point sur les chaussures: retirer « qu'il pourra utiliser si ce sont des espadrilles » et remplacer par « Des 

espadrilles sont exigées pour l'éducation physique ». 

- Préciser ce qu’implique le mot « décents » et déplacer la phrase « Les vêtements doivent couvrir les parties 

intimes en tout temps, peu importe les mouvements réalisés ». 

- Retirer « Doivent rester à la maison » au point des appareils électroniques. 

 

Proposé par Mélanie St-Cyr 

Résolution #CE-2025-05-003 
 
8. Assemblée générale des parents 

 

La date proposée est le 16 septembre 2025. 

 

Proposé par Stéphanie Deschamps 

Résolution #CE-2025-05-004 
 

 
9. Critères de sélection de la direction d’établissement  

  

Point annulé. Le remplaçant de Stéphane comme direction d'école sera Luc Séguin. 

 

 
10.  Plan de lutte contre l’intimidation et la violence – Évaluation 2024-2025 
 

Présentation du document et des informations.  

 

Proposé par Julie Forest 

Résolution #CE-2025-05-005 

  

 
11. Organisation scolaire 2025-2026  

 

• Suivi informatif de l’hypothèse #1 

• La direction informe que des demandes de choix d’école (DCE) seront possibles pour avoir accès à l’anglais 

intensif à l’école Saint-Gérard de Kiamika.  

 

12.  Service de garde 

 

Élaboration des hypothèses des postes pour la prochaine année en cours.  

 
13. Objectifs, principes et critères de répartition des ressources financières 2024-2025 

 

Consultation du document sur le TEAMS.  

 
14. Comité de parents 

 

Fanny Enair nous informe que la rencontre aura lieu la semaine prochaine. 

 

15. Points des 5 écoles 

 

Voir tableau TEAMS : Par école- cumulatif Tableau _Act.-Financement CE 4 vents 24-25.xlsx 

  

Proposé par Sonia Lortie 

Résolution #CE-2025-05-006 
 
 

  

https://cspierreneveu.sharepoint.com/:x:/s/ConseildtablissementcoleauxQuatreVents/EQNEG2u-CDJIgqyVMsR1qQ0B-eqlCIEpdQqn_Ctj2KfU4Q?e=AtioEe
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16.  Affaires diverses 

 

• Suivi du projet cour d’école de Kiamika (Kiamicour) :  

Mardi 20 mai Souper Boston Pizza, 2200$ qu'on essaie d'aller la chercher à la Curatelle. Argent récolté: 

environ 20 000$. Démarche en cours pour l'agrandissement de la cour (Exploration de l'option de procéder 

à l'achat du terrain par un tierce pour en faire don au Centre de service); 

• 17 juin à 17h00 au St-Hubert pour le prochain conseil d’établissement; 

• Suite de la semaine de l'équipage. 

 

17.  Levée de l’assemblée 
 

Levée de l’assemblée à 19h44. 

 

Proposé par Julie Forest 

Résolution #CE-2025-05-007 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

        
_________________________________________                      _______________________________________ 

           Stéphane Lajeunesse, direction        Julie Forest, présidente 

         


